
議会報告会報告書 

開催日時 平成３０年１１月１９日（月）午後１時３０分  終了：午後３時 

開催場所 石川県立翠星高等学校 図書室 

対象団体 石川県立翠星高等学校生徒（１～３年生） 

参加人数 ２６人 

出席議員 西川寿夫、宮岸美苗、村本一則、北嶋章光、永井徹史、安実隆直、中野 進 

役割分担 

司会：中野 進、開会・閉会挨拶：村本一則、議会説明：永井徹史 

意見交換 A 班：西川寿夫・宮岸美苗・中野 進、B 班：村本一則・北嶋章光 

C 班：永井徹史・安実隆直 

意見交換 

（いいね！白山市）  

１ 豊かな自然に恵まれている。 

・一里野スキー場でスキーやスノーボードを楽しめる。 

・白山登山ができる。 

２ 住みやすい環境である。 

・アピタがあり賑やか。 

・松任駅前がきれい。 

・医療費が無料で病院に行きやすく、待ち時間も少ない。 

・公園や家の前の草むしり等に皆が参加していてよい。 

・地域の方や知らない人同士でも挨拶し合っていて明るいと感じる。人と人との関係 

がよい。 

・ジムが多く、スポーツをしやすいところがよい。 

 

（がんばれ！白山市）   

翠星高校周辺の環境 

１ 地下道を自転車に乗ったまま通過する人がいるのでぶつかることのないようにしてほ

しい。 

２ イヤホンを付けたまま自転車に乗る人がいるので危ない。 

３ 大雪の際に歩道の除雪がされておらず車道しか通れなかった。 

４ アピタから青葉台に入る道に街灯が少なくて危ない。 

５ アピタから中央病院あたりの８号線の歩道が割れていたりして危険。 

６ アピタから松任中学校に行く途中の砂利道を整備してほしい。 

７ 徒歩通学だがトヨタカローラ白山店から歩道が少ない。 

８ 地下道から松任駅までの街灯が暗い。 

 

公共交通の充実 

１ 通学にちょうどよい時間のバスがない。バスの本数をふやしてほしい。 

２ 市をまたいだバスが少ない。他市のコミュニティバスとの乗り継ぎがふえたらいい。  



地域の環境 

１ 地域の行事をふやしてほしい。 

２ 成町の信号が夜間になったら待つ時間が長い。点滅式の信号にできないか。 

３ イオンから辰口に至るまでに街路樹が少なく、夏場に影がない。 

４ 剣崎町の道路が危険。 

５ 松任駅周辺はきれいだが、まだ汚いところがあるので清掃してほしい。 

６ 松任駅の駐輪場が狭く、盗難も多い。 

７ 松任駅周辺に気軽に寄れる喫茶店等の店がほしい。 

８ 公園が少ない。 

９ 木津町の神社付近で壊れたコンクリートがそのままになっている。 

10 家族で気軽に行けるレジャー施設をふやしてほしい。 

11 松任総合運動公園のトレーニング機器は良いものがあるが、台数が少なく休日は混み

あう。 

 

その他 

１ 音楽フェスやスポーツイベントなどを行い、白山市の魅力を伝える機会をふやしてほ

しい。 

２ 地元野菜を使用した商品の開発を行い、農業をしている人たちの６次産業化にも関わ

れたらいい。 

３ 幅広い年齢層の地域の人たちが集まれる場所でバザーなどを行い、地域の方との交流

する機会をふやしてほしい。 

４ 道の駅めぐみ白山に買いたいものがなく、寄るきっかけがない。 

５ 先生と生徒の距離が近くて親しみやすい。 

６ 除雪や街灯の問題について、生徒会のなかで意見を持ち寄って市にお願いに行くとい

うようなこともできたらよい。 

７ 翠星高校の米がＧＡＰ認証を受けた。東京オリンピックで翠星高校の米を使って欲し

い。 

 


